

HAARTRANSPLANTATION – DIE KOSTEN

JETZT TERMIN VEREINBAREN



FAKTEN

Dauer der OP:

ca. 3 bis 8 Stunden, je nach Umfang

Dauer des Aufenthalts in der Klinik:

1 Tag ambulant

Anästhesie:

Lokalanästhesie

Nachbehandlung:

14 Tage Schonung

Gesellschaftsfähig:

sofort

HAARTRANSPLANTATION: DIE KOSTEN

Ob Geheimratsecken, eine Halbglatze oder nur eine kahle Stelle am Hinterkopf: Die Kosten für eine Haartransplantation und eine Haarverdichtung variieren von Patient zu Patient. Generell gilt jedoch: Männer wie Frauen, die sich für eine Haartransplantation interessieren, sollten sich im Vorfeld unbedingt mit den verschiedenen Methoden und Möglichkeiten und den daraus resultierenden Vor- und Nachteilen beschäftigen. Im Rahmen eines ausführlichen Beratungsgesprächs in der SINIS KLINIK BERLIN wird mit Ihnen gemeinsam der Umfang und die daraus resultierenden Kosten ermittelt.

HAARTRANSPLANTATION: KOSTEN PRO GRAFT

Im Gegensatz zu anderen Ländern steht in Deutschland der Schutz des Patienten auf körperliche Unversehrtheit im Vordergrund. Deswegen wird auch der medizinische Eingriff der Patienteninformationen: Haartransplantation - Die Kosten Dauer der OP: ca. 3 bis 8 Stunden, je nach Umfang Dauer des Aufenthalts in der Klinik: 1 Tag ambulant Anästhesie: Lokalanästhesie Nachbehandlung: 14 Tage Schonung Gesellschaftsfähig: sofort Haartransplantation nach der

SINIS

KLINIK BERLIN

Gebührenverordnung für Ärzte (GOÄ) abgerechnet, um eine Qualitätssicherung zu gewährleisten. Nach GOÄ (aktueller Stand) muss bei Haartransplantationen in Deutschland der Satz von 4,66 Euro pro Graft berechnet werden. Je nachdem, wie viele Follikel also transplantiert werden müssen, um das gewünschte und zufriedenstellende Ergebnis zu erzielen, variieren auch die Kosten für eine Haartransplantation.

HAARTRANSPLANTATION: ÜBERNIMMT DIE KRANKENKASSE DIE KOSTEN?

Allgemein zahlen die Krankenkassen die Kosten für eine Haartransplantation nicht, weil der Haarverlust die Patienten gesundheitlich nicht beeinträchtigt. Bei Verletzungen, Hauterkrankungen und schweren psychischen Folgen machen die Krankenkassen gelegentlich eine Ausnahme. Bei möglichen Eingriffen aufgrund psychischer Probleme erstellen Krankenkassen unter Umständen ein eigenes psychologisches Gutachten. Dieses soll klären, ob bei dem Patienten ein behandelbarer seelischer Krankheitszustand vorliegt. Diese Regelungen betreffen sowohl gesetzliche als auch private Krankenkassen.

**SIE WOLLEN
MEHR
ERFAHREN?**

SINIS **SINIS**
COSMETICS LIFESTYLE
SINIS **SECOND
CHANCE**





SINIS

KLINIK BERLIN

SCHÖN SEIN.

Die Sinis Aesthetics Privatklinik im grünen Berliner Stadtbezirk Dahlem steht seit ihrer Gründung im Jahr 2014 durch den seit fast 20 Jahren im Bereich der plastischen und rekonstruktiven Chirurgie tätigen Prof. Dr. med Nektarios Sinis für ästhetische Chirurgie auf höchstem Niveau. Mehrere Tausend nationale und internationale Patienten kennen bereits die Leidenschaft und Expertise unserer Ärzte und des Klinikpersonals für Schönheit und verantwortungsvolle Medizin. Wir stehen für eine auf die Bedürfnisse des Patienten angepasste bestmögliche Beratung, Behandlung und Versorgung. Die Erfüllung der Wünsche und Vorstellungen unserer Patienten ist unsere kompromisslose Leidenschaft, die uns täglich antreibt. Auf diesen Seiten können Sie mehr über unsere Klinik erfahren und sich einen genaueren Einblick verschaffen.

KONTAKT

Privatklinik für Plastische & Ästhetische Chirurgie
Rheinbabenallee 18
14199 Berlin
Telefon: 030 678 281 81
E-Mail: info@sinis-aesthetics.de
www.sinis-aesthetics.de

 [@prof_sinis_berlin](https://www.instagram.com/prof_sinis_berlin)
 [Sinis Aesthetics Berlin](https://www.youtube.com/SinisAestheticsBerlin)
 [@prof_sinis](https://www.tiktok.com/@prof_sinis)